
１

平成２８年岩見沢市議会第３回定例会

市長の所信表明に対する代表質問発言通告

１．市民クラブ 篠 原 藤 雄 議員（所要時間５０分）

１ 市役所改革と今後の具体策について

(1) 市民の信頼回復を得る、具体的対策が急務と考えますが、お伺いします

２ 安全・安心について

(1) 市役所本庁舎及びスポーツセンターの改築について

建設場所、時期、規模等についてお伺いします

３ 雪対策について

(1) 生活弱者の間口置き雪対策など｢総合的な雪対策｣についてどのように考

えているのかお伺いします

４ 市民の安全・安心の確保について

(1) 防災、防犯など、カメラ設置が進む現代社会に対する見解についてお伺

いします

５ 活力ある産業を育み、働く人が元気な環境づくりについて

(1) 活力ある産業、働く人が元気な環境とはどのようなものなのか。そして、

どのように具体化するのかお伺いします

６ 健康経営都市宣言について

(1) 市民の健康、まちの健康に対する現状認識と今後の取り組みについてお

伺いします

７ 良質な医療体制について

(1) 市立総合病院の建てかえ、立地場所の考えをお伺いします

(2) 良質な医療体制の充実、医師確保を含めた見解をお伺いします

８ 子育て環境について

(1) 子育て環境をどの高さまで、レベルを上げるのかお伺いします

９ 農業行政について

(1) 海外を含めた岩見沢産農産物の販路拡大を各種農業団体と連携し進める

べきと考えますが、お伺いします
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２．政和会 谷 口 洋 一 議員（所要時間３０分）

１ 総合計画について

(1) 新しい総合計画の策定について

  平成３０年度から１０年間、どう市民に応えるまちづくりを進めていくの

か。また、人口減を重点とする地方創生総合戦略を発展させるために総合

計画の策定が重要課題。新しい総合計画の策定に当たっての基本的スタン

スについて

２ 国の教育改革について

(1) 総合教育会議の設置について

教育委員会制度が見直され、首長が主宰する総合教育会議が設置されたが、

この会議の評価について

３．公明党 斉 須 正 友 議員（所要時間５０分）

１ 安全・安心の確保について

(1) 防災、減災対策について

タイムラインの運用について伺いたい

(2) 防災機能を備えた市庁舎建設について

建設の検討はどこまで進んでいますか

(3) 雪対策について

  生活弱者の間口置き雪対策について、どのような構想を持っていますか

２ 人口減対策について

(1) 移住施策と新規就農施策について

① それぞれの数値目標についてお示しください

② 移住希望者へのソフト面の施策について

(2) 新規就農対策の推進について

農協・関係機関などとの取り組みについて

３ 市役所改革について

(1) 不祥事を起こさない取り組みについて

どのような手法で取り組んでいきますか

(2) 意識改革について

外から庁舎を見直す機会が必要と考えますが、いかがでしょうか
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４．日本共産党議員団 上 田 久 司 議員（所要時間５０分）

１ 誰もが「住み続けたい」「住んでいてよかった」「住んでみたい」まちづく

りについて

(1) 安全・安心なまちづくりについて

① 市庁舎の建設について

② 生活弱者の間口置き雪対策について

③ 安保法制の廃止を求める取り組みについて

(2) 活力ある産業を築くために

① 農業振興について

・スマート農業について

・ＴＰＰ批准に反対する取り組みを

・市の農業支援について

② 雇用の確保について

・雇用確保の取り組みについて

③ 地元企業の振興について

・具体的対策について

(3) 快適な子育ての実現について

子どもの貧困対策について

・子ども食堂について

・子どもの貧困対策大綱に基づく取り組みについて

・国への働きかけと市長の基本的考えについて

(4) 医療・福祉・健康対策について

① 健康経営都市の取り組みについて

② 各種健診の促進について

③ 市民の負担軽減と社会保障の充実について

・国に対しての取り組みについて

・国民健康保険料の引き下げについて

２ 市町村合併の検証について

(1) 進捗状況と今後の取り組みについて
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平成２８年岩見沢市議会第３回定例会

一 般 質 問 発 言 通 告

１．山 田 靖 廣 議員（所要時間３０分）

１ 子どもの医療費助成の拡大について

(1) 医療費助成の拡大について

① 国の医療費助成制度などへの対応の変化について

② 北海道の医療費助成制度への対応の変化について

③ 国や北海道への要望について市の取り組み

(2) 市独自の医療費助成拡大について

① 対象年齢の拡大について

② 現在の医療費助成の現状について

③ 拡大に伴う予算的な規模などについて

④ 入院費助成拡大に対する市長の考えについて

(3) 国庫負担金の削減について

① ペナルティーの撤廃について

② 国庫負担金の増額について

２ 国民健康保険証の交付について

(1) 国民健康保険証の交付について

   ① 速やかな交付についての考えについて

   ② 資格証明書・短期保険証への対応の変化について

   ③ 資格証明書・短期保険証発行の現状などについて

④ 制度及び取り扱いの変更について

３ 市民の健康を守る対応について

(1) 喫煙の害から健康を守ることについて

   ① 喫煙に対する認識について

   ② 喫煙の害に対する理解、認識について

   ③ 受動喫煙について

   ④ 健康意識調査について

(2) 世代、年代別の具体的対策について

① 母親学級などでの取り組みについて

② 児童生徒などに対する取り組みについて

(3) 公共施設などでの対応について

   ① 市関連施設での対応について

② 受動喫煙防止条例への対応について
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③ 中心街での喫煙規制について

４ こども・子育てひろば「えみふる」について

  (1) えみふるの役割について

   ① あそびの広場などとの相乗効果について

② 地域商店街などへの波及効果について

③ 利用料無料化と改善の要望について

  (2) 安全な運営体制について

   ① 利用の現状について

② 事故やケガの把握について

③ 委託事業者との意思疎通や会議について

５ 選挙実務の改善と選挙制度改正について

(1) 選挙実務の改善について

① 投票所入場券の記載事項への対応と改善について

② 公設掲示板の設置への対応と改善について

  (2) 選挙制度改正に伴う検証について

   ① 周知方法について

② 投票行動への結果の分析について

(3) 今後の対応について

① 期日前投票所の増設について

② 共通投票所への考え方について

２．大 和 勝 議員（所要時間２０分）

１ ＩＣＴ農業の推進について

(1) 取り組みの進捗状況について

(2) 今後の展開の方向性や今後必要となるＩＣＴ環境への考え方について

２ ふるさと納税の利活用推進の拡大について

(1) 今回のリニューアルの背景と特徴について

(2) 今後の展開の方向性について


